## Johanna Bundi Ryser, candidate à la présidence de la FSFP

En tant que présidente de la FSFP, je veux et je suis prête à m'engager avec ténacité mais de manière réfléchie pour répondre aux préoccupations de tous les policières et policiers ainsi qu'à celles de notre magnifique profession.

Johanna Bundi Ryser, vice-présidente de la FSFP; Photo: mad

Chers membres de la Fédération Suisse des Fonctionnaires de la Police FSFP.

J'ai le grand plaisir de me présenter à vous pour vous faire part des raisons de ma candidature à la fonction de présidente de la FSFP.

# Les motivations de ma candidature à la fonction de présidente de la FSFP

En raison de mes fonctions de vice-présidente, je collabore étroitement et efficacement avec notre président Jean-Marc Widmer aux dossiers les plus divers. Je suis par conséquent très bien préparée aux tâches et aux obligations présidentielles, ainsi qu'aux affaires spécifiques à la Fédération.

Comme je l'ai maintes fois déjà affirmé publiquement, je veux continuer à défendre avec engagement et conviction les intérêts de la FSFP. En ma qualité de policière expérimentée dans les secteurs de la sécurité et des affaires criminelles, je suis ancrée dans cette profession dont je connais de près ses problèmes. J'attache personnellement une très grande importance à appliquer des solutions orientées vers l'avenir aux problèmes liés à notre profession et à concevoir la présidence dans le sens dicté par la Fédération.

#### Que signifie pour moi la fonction de présidente

En qualité de vice-présidente de la FSFP, de présidente a.i. de la Section PV Fedpol et de policière, j'ai pu faire la preuve de mon aptitude au travail d'équipe, de ma disposition à un engagement élevé et de ma fiabilité. Je pense être reconnue comme une femme capable de s'imposer, consciente de sa valeur, orientée vers les solutions et déterminée à atteindre les buts fixés. C'est pourquoi j'envisage d'assumer mon rôle de présidente dans le cadre d'une Fédération forte et unie. Je réponds aux préoccupations des membres et des sections comme aux besoins de la profession de policier avec une obstination certaine, mais toute réfléchie.



#### Je suis ..

- une Rhéto-romanche de pure souche, très ouverte sur le monde (sans permis de chasse)
- mariée avec bonheur et mère d'un fils dont je suis fière
- une policière convaincue et expérimentée, dont la carrière a débuté à la Police cantonale des Grisons pour aboutir aujourd'hui à la Police judiciaire fédérale
- une personne à la pensée positive, engagée et orientée vers le futur
- membre du Bureau Exécutif de la FSFP depuis 2006 et vice-présidente depuis 2012
- une entraîneuse de football et randonneuse en montagne enthousiaste



### Mes objectifs pour la Fédération

Qu'il s'agisse par exemple de la reconnaissance et de l'estime vouée à la profession de policier, de l'action «Stop à la violence contre la police», de l'octroi de la protection juridique, du développement de la formation ou de l'étendue des prestations sociales – nous avons besoin d'une Fédération forte, dirigée avec beaucoup d'engagement, ce que je considère comme mon credo. Je veux que la Fédération soit encore davantage comprise et acceptée comme le partenaire compétent en matière d'affaires policières, ce qui implique non seulement des compétences techniques et une volonté de s'imposer, mais aussi un certain sens diplomatique et une pensée parfaitement collective.

Réaliser ces objectifs et remplir les tâches correspondantes pour le bien et dans l'intérêt de nos sections et de nos membres – voilà ce à quoi j'aspire de tout mon cœur et de toute mon âme. Les Rhéto-romanches ne sont-ils pas réputés pour leur confiance en eux et aussi pour une certaine ténacité?

Je suis très heureuse de votre confiance et de pouvoir compter sur votre voix pour m'élire en qualité de nouvelle présidente de la ESEP